

SUPERIOR HOTEL

MENSCHEN & KARRIEREN

Änderung der Geschäftsführung



Aufsichtsratsvorsitzender Martin R. Smura (Mitte) bedankte sich bei Matthias Engel (rechts) für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren. Dessen Nachfolge übernimmt Gerald Berger (links) / Foto:

Hotel Zum Ritter St. Georg

Matthias Engel, Geschäftsführer der Hotel Zum Ritter St. Georg Hotelbetriebsgesellschaft Heidelberg, übergibt seine Position an Gerald Berger.

Zuletzt hatte Engel die Geschäftsführung von insgesamt acht Hotels inne, darunter seit 2014 das Hotel Zum Ritter St. Georg in Heidelberg, das er vor zwei Jahren zu einem Vier-Sterne-Hotel aufwerten konnte. Sein Nachfolger und damit Geschäftsführer aller Hotel sowie CEO der Gruppe, die zukünftig unter der Marke Castlewood Hotels und Resorts mit Sitz in Heidelberg firmieren wird, ist Gerald Berger. Der 42-Jährige ist seit März 2017 Hoteldirektor des Aktiv- und Familienhotel Ahornhof im Bayerischen Wald, das ebenfalls zum Unternehmen gehört. Zuvor war der Hotelfachmann in verschiedenen Hotels in Deutschland und Regionaldirektor der Arcadia Hotel Gruppe Deutschland. Engel übernimmt mit seinem neu gegründeten Unternehmen SopCon GmbH das Schlosshotel Neckarbischofsheim in der Nähe von Sinsheim, das im Februar wieder eröffnen soll.